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Protokollführer Dr. Thomas Berge 

 

Anwesende Ortsbeiratsmitglieder Gäste 

Gerhard Anacker Dr. Andreas Brethauer 

Frank Glaser Günter Kerst 

Dr. Thomas Berge Wolfgang Kallies 

Laura Schäfer  

Reinhold Rüger  

Jonathan Kallies  

  

  

Abwesend: Manuel Nöding (entschuldigt)  

 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 

 

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit des 

Ortsbeirates 

 

3. Informationen des 1. Beigeordneten 

4. Mitteilungen des Ortsvorstehers 

5. Stellungnahme zur Neuplanung Lindenplatz 

6. Verschiedenes 

 

1. Eröffnung und Begrüßung  
 
Der Ortsvorsteher begrüßt die Ortsbeiratsmitglieder, den 1. Beigeordneten Dr. Andreas 
Brethauer sowie die anwesenden Gäste. 
 
Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA veröffentlicht; die vollständige Tagesordnung 
wurde auf der Internet-Seite der Gemeinde Alheim bekanntgemacht. 
 
 
2.  Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbeirat war fast vollzählig erschienen, somit konnte die Beschlussfähigkeit festgestellt 
werden. Zu Form und Frist der Einladung gab es keine Einwände. 
 
 
3. Information des 1. Beigeordneten  
 

• Herr Brethauer informiert darüber, dass der Glasfaserausbau in die nächste Phase 
geht und alle Ortsteile mit der Firma Goetel ausgebaut werden sollen. 

• Bezüglich Neuausweisung von Bauplätzen wurde das beschleunigte Verfahren in 
Gänze abgelehnt. Die Planung am Weiher wurde aufgegeben, da dort kein Bedürfnis 
mehr besteht. Nun sollen die verbliebenen Bauplätze im normalen Verfahren einzeln 
beantragt werden. Dies hätte eher Aussicht auf Erfolg. 



 
 
4. Mitteilung des Ortsvorstehers 

 

• Neuer Bauhofleiter ist jetzt Herr Ralf Groth. 

• Bezüglich des Biotopteiches auf dem Stein gibt es die Planung, dass die Kinder- und 
Jugendgruppe des Naturschutzgruppe Wiesel e.V. die Pflege übernehmen will. Es soll 
auch eine kleine Anzahl Fische eingesetzt werden. 

• An der Gudetalhalle hat Ausbau der Barrierefreiheit begonnen. Der neu installierte Lift 
soll nächste Woche in Betrieb genommen werden. 
 

 
 
 
5. Stellungnahme zur Neuplanung Lindenplatz 
 

Die nach der Vor-Ort-Begehung vorgebrachten Änderungswünsche des Ortbeirates wurden in 

die Planung durch Herrn Rabe aufgenommen. Die neu vorgelegte Planung wird durch den 

Ortsbeirat unterstützt. Allerdings soll in jedem Fall der Gehweg mit Pflastersteinen ausgeführt 

und nicht geschottert werden. Herr Brethauer hat seine Unterstützung für die Ausführung mit 

Pflastersteinen zugesagt, weil die Fläche derzeit ohnehin versiegelt ist, es nur eine geringe zu 

vernachlässigende Grundfläche betrifft und der Bereich durch die Landfrauen gepflegt wird 

und dies bei Pflasterausführung deutlich einfacher wäre. 

 

6. Verschiedenes 
 

• Im Verlauf der Ortsdurchfahrt Heinebacher Weg sollte geprüft werden, mit welchen 
Maßnahmen eine Geschwindigkeitsreduzierung herbeigeführt werden könnte, da zu 
viele Autofahrer die zulässige Geschwindigkeit deutlich überschreiten. 

• Die massiven Schäden der Teerdecke der Ortsdurchfahrt Rotenburger Straße (L 3304) 
müssten vor der geplanten Vollsanierung in 2024 unbedingt erneut ausgebessert 
werden.    

 
 
 
 
gez. Dr. Thomas Berge   gez. Gerhard Anacker 
Schriftführer     Ortsvorsteher 


